



**«*Stephen Tataw s'en est allé. Un autre Lion nous quitte en ces temps difficiles. Les souvenirs se bousculent. Ceux de la CAN remportée ensemble au Maroc en 1988, de la Coupe du monde en Italie 2 ans plus tard... Adieu capi ! RIP !*».** C'est le message de condoléances écrit par Joseph Antoine Bell ce matin après le décès de Tataw Stephen.

L'ancien footballeur est décédé ce matin des suites de longue maladie, dans un hôpital de Yaoundé. Stephen Tataw compte 43 sélections avec l'équipe du Cameroun.

Il avait été capitaine de la sélection nationale à la coupe du monde de 1990, où le Cameroun devient le premier pays africain à atteindre les quarts de finale d'une coupe du monde. Il avait également participé à la coupe d'Afrique 1992 (élimination en demi-finale) et à la coupe du monde 1994 (élimination au premier tour).